

Am 23. Mai wäre Dieter Hildebrandt 90 Jahre geworden. Der WDR1 hat aus diesem Anlass einen kurzen [Rückblick](#) gebracht. Wenn Sie mehr von ihm sehen und hören wollen, dann hier eine kleine Auswahl:

- [Dieter Hildebrandt über Ursula von der Leyen \(Renten-Utschi\)](#)
- [Dieter Hildebrandt: Vater unser - gleich nach der Werbung \(1. Teil einer kabarettistischen Lesung\)](#)
- [Dieter Hildebrandt - Ich kann doch auch nichts dafür - Letzte TV Aufnahme Feb 2013](#)

und hier gemeinsam mit einem Anderen, der ebenfalls fehlt, [Roger Willemsen](#). Auch in der Rubrik „[Kabarett](#)“ bei den NachDenkSeiten finden Sie die eine oder andere Perle. **Albrecht Müller**

Am 20. November 2013 ist Hildebrandt gestorben. Mit einem prall gefüllten Terminkalender und vielen Plänen. Schade, einige seiner Perlen hätten wir ja noch genießen wollen. Zur Erinnerung:

„Man kann nicht mit der Faust auf den Tisch hauen, wenn man die Finger überall drin hat.“

„Politiker haben in der Regel saubere Hände. Das ist auch klar, denn es heißt ja ausdrücklich: Eine Hand wäscht die andere.“

„Große Koalitionen sind nicht dazu da, um endlich die großen Probleme zu lösen, sondern vier Jahre um sie herumzukommen.“

„Lasst euch nichts gefallen“ hat er uns, seinen Bewunderern und Freunden, mit auf den Weg gegeben. Das ist ein sehr berechtigter Appell.